
 

 
 

REUNIÓN MESA DE SEGURIDAD 
 Antiguo Cuscatlán 
 4 de febrero de 2020 
 
ACTA DE ACUERDOS No. 5 
 
                                             I     APERTURA DE LA REUNION 
Reunidos los miembros de la Mesa de Seguridad del Municipio de Antiguo 

Cuscatlán a las nueve  horas con cinco minutos, del día martes cuatro de 

febrero de dos mil veinte, en la Sala de Sesiones del Concejo, en el tercer nivel 

del Palacio Municipal, con la asistencia de la señora Gladis Edith Rodríguez 

Navas, en representación de la Lcda. Milagro Navas, Alcaldesa de Antiguo 

Cuscatlán; Lcdo. Francisco Castellón, Concejal Municipal; Ing. Eduardo 

Hernández, Concejal Municipal;  Inspector Oscar Munguía, Jefe Departamento 

de Gestores de Tránsito;  Lcda. Carolina de Sierra, Jefa Departamento de 

Comunicaciones AMAC; Licda. Elizabeth Chévez, Coordinadora de Seguridad 

Embajada de los Estados Unidos; Sr. Israel Osorio, Jefe de Seguridad la Gran Vía; 

Lcdo. Carlos Nolasco, Jefe de la Unidad Municipal de la Mujer Niñez, 

Adolescencia y Juventud; Lcdo. Carlos Trinidad, Jefe Departamento de 

Relaciones Públicas AMAC; Lcdo. Rodolfo Alvarado,  Coordinador de seguridad 

de centro comercial Las Cascadas; Sra. Deisy de Ortiz, Representante de UNAPS; 

Subinspector Wilfredo Zepeda, PNC Antiguo Cuscatlán; Inspector Raimundo 

Díaz, representante Cuerpo de Agentes Municipales (CAM); Lcdo. William 

Gámez, Delegado Contravencional; Ing. Eduardo Laínez, Gerente de 

Operaciones del Grupo ISE; Lcdo. Gersom Martínez, Jefe de Seguridad de 

Universidad Centroamericana José Simeón Cañas; Subinspector Pedro Mario 

Cornejo, Jefe Sección de Emergencias 911; Inspector Jefe Ernesto Nieto 

Navarro, Jefe Subdelegación PNC Antiguo Cuscatlán; Subinspector Alfredo 

Salmerón Orellana, Jefe Departamento de Tránsito de Santa Tecla; Lcdo. Carlos 

Díaz Beneke, Profesa Security; Lcdo. Mauricio Ortiz, Seguridad de 

TELEPERFORMANCE; Inspector Jefe Jorge Alberto Miranda, Jefe de 

Departamento de Seguridad Pública; Ing. Marleny Figueroa, Gerente General 

Centro Comercial Multiplaza, Mayor Gabriel Romero, Gerente General Grupo 

Romero Ortiz, S.A. de C.V., Sr. Fredis Velásquez, Jefe de Seguridad QUEDEX; 

Lcdo. Mauricio Ortiz, Seguridad de TELEPERFORMANCE; Ing. Isabel García, Jefa 

de Observatorio Municipal  y Licda. Yesenia Chicas, secretaria Mesa de 

Seguridad. 
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  II     LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
La representante de la Sra. Alcaldesa, dio lectura al acta número 4 
correspondiente al día 28 de enero del presente año, y no habiendo ninguna 
observación, se procedió a su firma. 

III    DESARROLLO DE LA REUNION 
 

SEGUIMIENTO DE ACUERDOS: 

 --------------- les recordó a los presentes que el jueves 13 de febrero se 

llevará a cabo la reunión con las empresas de seguridad privada que 

brindan sus servicios en el municipio, para ésta le solicita al Inspector Jefe 

------------------------ que elabore la agenda a tratar en dicha 

reunión. A la vez le pide a los jefes de seguridad de los centros 

comerciales, universidades y demás empresas a que asistan el día jueves 

13.  

 

 El Inspector Jefe ---------------- manifiesta que el día de ayer lunes 3 

de febrero del presente año, tal y como se acordó el martes anterior  se 

reunió con el Departamento de Gestores de Tránsito Municipal, en dicha 

reunión se tuvo la presencia del Departamento de Tránsito de la PNC, que 

capacitó a los gestores en como regular el tráfico en horas pico, a tener 

paciencia, tolerancia y entrega en el trabajo que se desempeña, así mismo 

se les recomendó que no descuiden al personal que anda en campo, 

también se reforzaron sus conocimientos sobre la Ley de Tránsito y su 

reglamento. Se contó con la asistencia de 37 gestores, en esta surgieron 

diferentes interrogantes que fueron aclaradas por el personal de la 

División de Tránsito, actualmente se trabaja de forma más coordinada, 

para seguir siendo un municipio modelo. 

 

 El Inspector ---------------- expresa que no investigo sobre la señal de 

tránsito ubicada a un costado de la Comunidad -----------, la ----------

-------- le pide al Subinspector ---------------- Jefe  del Departamento 
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de Tránsito que interponga sus buenos oficios para solucionar este 

problema. 

INCIDENCIAS: 

 El Inspector Jefe ---------------------- manifiesta que se está 

combatiendo el delito, en comparación al año pasado ha bajado el índice 

delincuencial, actualmente se tiene problema con una banda de 

motociclistas que ha cometido 2 robos, el sujeto se baja de la motocicleta 

intimida a  su víctima con una navaja u otro objeto corto punzante, se 

desplaza por lugares en los que no hay cámaras, aunque comete los 

delitos en lugares en que si hay cámaras, el sujeto se conduce en una 

motocicleta negra con rines -------, placa ----------, casi siempre  viste 

una camisa --------, pantalón -------- y zapatos tenis y siempre anda 

sólo, el registro de  la motocicleta aparece a nombre de la empresa -----

--------. 

 

 El Inspector Jefe ---------- les hace el llamado a los presentes a 

compartir la información que le permita a la PNC sacar a los delincuentes 

de las calles. 

 

 A la vez informa que se atendieron las siguientes incidencias: 

 

 Hurto  

 Amenazas  

 Incautación de vehículo en el km 7 de la carretera Panamericana. 

 Se garantizó la seguridad en la zona de la Fiscalía General de la 
República durante las protestas que se dieron en la semana. 

 
 El Inspector Jefe --------------- solicita por medio de una nota que al 

personal de la Subdelegación, de la Unidad de Emergencias 911, Cuerpo 

de Agentes Municipales (CAM) y Observatorio Municipal que sobresalgan  
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en procedimientos relevantes, puedan ser reconocidos mediante 

felicitaciones, condecoraciones o tiempo compensatorio cada mes, por 

lo que propone que este mes sean reconocidos  los agentes del CAM ---

------------------- y -------------------, por haber logrado la captura 

de un sujeto perteneciente a la pandilla --, el día lunes 27 de enero del 

presente año, a eso de las 11:15 p.m., en el procedimiento, se logró la 

recuperación de vehículo que tenía reporte de robo.  

 

 --------------- manifiesta que es de mucha ayuda el trabajo de la Mesa 
de Seguridad y les recuerda la confidencialidad de los temas que son 
tratados en las reuniones, les da las gracias a los presentes en nombre de 
la Sra. Alcaldesa y el Concejo Municipal. A la vez solicita comuniquen por 
medio del chat, si necesitan la colaboración de alguna de las entidades 
que integran la misma.  Felicita y agradece a la ----------------- por el 
buen trabajo que está realizando el observatorio. 
 

 ---------------- retoma el tema de las disculpas que algunos miembros 
de la mesa escriben en el chat, de no asistir por que tienen compromisos 
de trabajo y les recomienda que si no pueden asistir envíen a un 
representante que la mesa haya autorizado previamente. 
 

  --------------- manifiesta que unos investigadores llegaron a hacer 
efectiva la orden de captura de un sujeto que laboraba en el restaurante -
-----------------, pero éste huyó por la zona de carga y abordó un 
microbús de la ruta ----, si ellos hubieran coordinado con el personal de 
seguridad del centro comercial, ésto no hubiera sucedido. 
 

  ----------------- expresa que el problema es que el personal que de la 
División Central de Investigaciones de San Salvador no informó  la 
situación a la seguridad del centro comercial, para que los apoyaran. 
 

 --------------- le  reitera la solicitud al Inspector Jefe ----------- que 
elabore la agenda a tratar en la reunión con las agencias privadas de 
seguridad. El Lcdo. ------------------ explica que en las agencias de 
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seguridad privada  no cuentan con  peritos para poder identificar si un 
documento es  auténtico o no, solamente pueden consultar a las otras 
agencias o la Academia Nacional de Seguridad cuando los aspirantes a 
agentes de seguridad les presentan alguna documentación.  
 

 ---------------- expresa que la Academia de Seguridad tiene otros filtros 
para hacer la investigación. El Inspector --------------- reconoce que en 
la corporación policial hay ----------- y que en algunas ocasiones 
extienden documentos a personas que no cumplen con los requisitos de  
Ley. 
 

 La Sra. Alcaldesa le da la bienvenida a la mesa al inspector Jefe ----------
----------, así mismo manifestó que en una ocasión llamó a la 
subdelegación pero no atendieron el teléfono y era una emergencia,  les 
aclara que el CAM es preventivo actualmente se está coordinando el 
trabajo combinado PNC-CAM el cual está dando excelentes resultados, 
aunque siempre se tienen hurtos y robos, por lo que les pide su 
colaboración para garantizar la seguridad y tranquilidad de los 
ciudadanos. La Sra. Alcaldesa solicita una reunión con el Subinspector ---
---------------, Jefe de Sección de Emergencias 911 y con el 
Subinspector ------------------, porque se necesita ordenar  el casco 
urbano. Así mismo le explica al Subinspector --------- que se tiene 
problemas con unos autobuses que se parquean por la comunidad ------
-------- y con las carreras ilegales sobre el Boulevard -----------. 
  

 En relación al tema de las carreras ilegales el Inspector Jefe ------------- 
explica que en éstas, no sólo participan personas del municipio, sino 
también de otros, la mayoría de jóvenes son hijos de empresarios y ------
-------- y que hacen apuestas por cada carrera. 
 

 El Inspector Jefe ------------- opina que le debe llamar la atención al 
propietario de la gasolinera ------- y recomendarle coloque un rótulo en 
el que se regule el tiempo de estacionamiento como PNC se verificará  
contantemente. 
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 -------------------- manifiesta que ya se estaba trabajando con el ex 
director del CAM en dos puntos 
 

 Se ejecutaba el Plan Correlones los fines de semana para evitar las 
carreras ilegales. 
 

 Se tenía agentes del CAM encubiertos para poder capturar a los 
sujetos que roban en la zona  del campus dos de la Universidad 
José Matías Delgado y la Gran Vía. ------------------- le solicita al 
Inspector ------------------ le comunique sobre estos planes al 
Coronel --------------------, para que pueda retomarlos, el 
Inspector ---- contesta que el Coronel ---------- siempre pide 
que las solicitudes se hagan por escrito. 

 
 ----------------- le manifiesta al Inspector ---- que el Coronel debe 
retomar los planes antes mencionados   que estaban dando buenos 
resultados, si la próxima semana no los ha retomado tratará el tema con 
el Concejo Municipal y con la Sra. Alcaldesa. 
 

PUNTOS VARIOS: 

 La Sra. Alcaldesa informa que el día viernes a las seis de la tarde se 

inaugurará la iluminación del tramo que faltaba en el Boulevard Luis 

Poma, además se extenderán las cámaras.   

 

 ------------------- le pide disculpas a los presentes por no entregarles 
la invitación a la inauguración de la iluminación del tramo que faltaba en 
el boulevard Luis Poma, pero les explica que se les enviará por medio del 
chat, la inauguración se llevará a cabo el día viernes 7 de febrero del 
presente año, a las 6:00 p.m., en la Plaza Libre Expresión del referido 
boulevard. 
 

 El Inspector Jefe --------------- informó que recibió carta de un 
habitante de la comunidad La Unión Dos, en la que solicita apoyo para la 
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elaboración de un cerco, la Licda. Rubí Ortiz explica que este caso ya lo 
está atendiendo la Unidad Contravencional. 
 

IV    ACUERDOS 
 

     Acuerdo 1           Se  suspende  la reunión del día martes once de febrero,  

                                 porque  se  hará  reunión  con  las empresas privadas de 

                                 seguridad el día jueves trece de febrero de presente año. 

 

 

No habiendo nada más que hacer constar, se levanta la sesión a las diez horas   

con treinta minutos del día cuatro de febrero  de dos mil veinte. 

 

 

 

 

               

     

 ______________________                                        ______________________                           

Sra. Gladis Edith Rodríguez                                             Lcdo. Francisco Castellón 

Alcaldía Antiguo Cuscatlán                                                    Concejal Municipal   

 

 

                  

 

 

 

 

____________________                                              ______________________ 

    Sra. Deisy de Ortiz     Licda. Elizabeth Chévez      

    Represente UNAPS                                                         Embajada de los Estados  

   Unidos 
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_____________________                                             ______________________ 

  Licda. Carolina de Sierra                                              Inspector Oscar Munguía         

   Jefa Departamento de                                                      Jefe   Departamento 

    Comunicaciones AMAC                                                      Gestores  de Tránsito                                      

 

 

 

________________________                                  _______________________ 

     Lcdo. Rodolfo Alvarado               Sr. Israel Osorio            

   Coordinador de Seguridad                                          Jefe de Seguridad Gran Vía 

Centro Comercial Las Cascadas  

  

 

 

 

______________________                                       _______________________ 

      Ing. Marleny Figueroa                              Lcdo. Carlos Trinidad    

        Gerente General                    Jefe  Departamento de          

         C.C. Multiplaza             Relaciones Públicas 

 

 

 

 

 

___________________ ____________________ 
    Ing. Eduardo Hernández                     Subinspector Wilfredo Zepeda 

        Concejal Municipal                                          Jefe Subdelegación PNC           

            Antiguo Cuscatlán 



 

 
 

REUNIÓN MESA DE SEGURIDAD 
 Antiguo Cuscatlán 
 4 de febrero de 2020 
 
ACTA DE ACUERDOS No. 5 
 
 

 

________________________ ________________________ 

  Inspector Jefe Jorge Alberto                      Lcdo. William Gámez      

               Miranda                                                          Delegado Contravencional 

     Jefe Departamento  de          

        Seguridad Pública 

 

 

________________________ ________________________ 

   Inspector Raimundo Díaz               Inspector Jefe Ernesto Nieto          

   Representante Cuerpo  de                            Navarro  

    Agentes Municipales CAM      Jefe Subdelegación PNC           

            Antiguo Cuscatlán 

 

 

 

________________________                               ________________________ 

        Lcdo. Carlos Nolasco        Lcdo. Gerson Martínez 

 Jefe de la Unidad Municipal                                   Jefe de Seguridad Universidad        

         de la Mujer, Niñez,  Centroamericana José Simeón    

 Adolescencia   y Juventud                      Cañas 

 

 

 

________________________ ________________________ 

      Ing. Eduardo Laínez  Subinspector Alfredo Salmerón         

Gerente de Operaciones                   Orellana 

            de Grupo ISE           Jefe Departamento de Tránsito    

           PNC Santa Tecla 
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________________________ ________________________ 

       Mayor Gabriel Romero                        Sr. Fredis Velásquez       

    Gerente General Grupo                                Jefe de Seguridad                

 Romero  Ortiz, S.A  de C.V.                                                            QUEDEX 

 

 

 

________________________ ________________________ 

     Subinspector Pedro Mario             Lcdo. Carlos Díaz Beneke         

                Cornejo               Profesa Security 

Jefe de Sección de Emergencias          

                   911                  

                                                                                                     

                                 

 

________________________  _______________________  

         Lic. Mauricio Ortiz             Licda. Rubí Ortiz  

Seguridad TELEPERFORMANCE                            Auxiliar Unidad Contravencional 

                    

 

 

 

 

 

________________________  _______________________  

            Ing. Isabel García           Licda. Yesenia Chicas  

 Jefa Observatorio Municipal                                   Secretaria Mesa de Seguridad                    
                    


